

ejecutado con grandiosidad y hace esperar del joven artista obras de mérito notable.

La expuesta en casa Parés es un retrato que, además de la maravillosa semejanza con la persona retratada, tiene cualidades de modelado y de construcción dignas de encomio.

—Hemos recibido el cuaderno 8.º de la monumental obra «España» que con tan general aceptación editan los señores Cortezo y C.ª de esta capital. Con él termina el primer tomo de dicha obra, consagrado por entero á Córdoba, y le acompaña un excelente fotograbado representando el grandioso coro de aquella catedral.

Constituye en junto un volumen de 546 páginas, con 9 láminas.

—Se ha publicado el núm. 4.º de *El protector de la infancia*, eco de las casas de lactancia y casas-cunas y defensor de los intereses morales y materiales de la niñez.

Durante el mes de marzo tuvo la caja, con el remanente anterior, un ingreso de 2216'53 pesetas; los gastos ascendieron á 902'25, quedando una existencia de 1314'28 pesetas.

—Forman el último reparto de la biblioteca «Arte y Letras» que publican los señores Cortezo y C.ª, editores de esta capital, la novela «Nora» de la insigne escritora Baronesa de Brockel, traducida por don Javier Mañé, con un prólogo de don Juan Mañé y Flaquer, é ilustraciones de Foix, y el «Quijote» de Fernandez de Avellaneda, segundo tomo de la «Biblioteca clásica española.»

—Los guardias municipales, con esa calma característica que les distingue, contemplan impassibles é indiferentes como inmensa caterva de vendedores ambulantes situados en vías tan céntricas como la calle del Hospital, Llano de la Boquería y Rambla de San José impiden la circulación y tránsito desahogados, destruyendo los timpanos de los transeuntes al vociferar la calidad y precio de sus mercancías.

La inercia é indiferentismo de don Alberto ha contagiado á los subordinados agentes.

—En la parroquial iglesia de Belén acaban de colocarse dos suntuosas arañas con cincuenta mecheros cada una, de excelente estilo y aproximándose en parte al gusto del templo. El autor del dibujo ha estado acertado en la composición y el constructor no lo ha sido menos en la interpretación y ejecución del mismo, habiendo producido dos obras bien acabadas y que nos dan una vez más plausible motivo de felicitar al señor Isaura, fabricante de bronces y otros metales, por tan distinguidos trabajos, así como al autor de la obra don Francisco de P. del Villar.

Estos objetos han sido costeados por un acaudalado parroquiano, que juntamente con su señora esposa han hecho el presente á Nuestra Señora de Belén.

—Hemos recibido el primer número de *El Vichy Español*, periódico mensual «eco de las aguas alcalino-carbonatadas termales del Puig de Caldas de Malavella», provincia de Gerona.

—En la iglesia de Infantes Huérfanos se celebrarán hoy y mañana las funciones de rito. Hoy por la tarde, de cinco á seis, se cantarán con armonium, por celebrados artistas algunas piezas clásicas piadosas, propias de la festividad del día, á expensas de un devoto.

—Según telegrama recibido por la Compañía general de Tabacos de Filipinas, el vapor «Isla de Panay» salió de Aden ayer, día 9, sin novedad alguna en dirección á Manila.

—Hoy, á las ocho de la noche, se celebrará la 50.ª velada instructiva, familiar y pública por la Institución de Escuelas Laicas en su local, San Olegario, 2, principal.

—Por real orden se han declarado monumento nacional las históricas murallas de Tarragona. Al propio tiempo la Dirección general de Obras públicas acaba de aprobar el proyecto presentado por la Comisión de monumentos de dicha provincia, para el apuntalamiento de la parte ruinosa del ex-monasterio de Santas Creus.

** Le docteur Vidal de la faculté de médecine de Paris, rue de Vergara, 12, 2.º